



Un représentant du DREE a participé au forum « Le monde chrétien » à l'église du Christ-Sauveur

L'ouverture solennelle du III Forum chrétien international a eu lieu le 28 août 2017, à la Salle des Conciles de l'église du Christ-Sauveur. Le principal organisateur de cette manifestation est l'Union pour la promotion des valeurs spirituelles traditionnelles « Monde chrétien ».

Le thème central de la rencontre, comme l'an passé, est le problème des persécutions contre les chrétiens au Proche-Orient et en Afrique du Nord.

Des délégations d'Arménie, Bulgarie, Grèce, Géorgie, Égypte, Liban, Palestine, Serbie et Syrie prenaient part à la rencontre.

Le vice-président de la Direction du Président russe à la politique intérieure, M. V. Beloousov, a prononcé un discours d'accueil au nom du directeur de l'Administration présidentielle, A. E. Vaïno. Au nom de l'adjoint au maire de Moscou aux questions de sécurité régionale et de politique informationnelle, A. N. Borbenko, K. L. Blajenov, chef de la Direction des relations avec les organisations religieuses, vice-directeur du Département de politique nationale, des relations interrégionales et du tourisme de la ville de Moscou. Les salutations du directeur du Département aux relations avec les sujets de la Fédération, le parlement et les associations publiques du ministère de l'Intérieur russe, O. V. Vasnetsov, ont aussi été lues.

Le président de l'Union « Monde chrétien », A. A. Tcherkezov, a constaté dans son intervention que la tragique situation des chrétiens dans plusieurs parties du monde était la conséquence directe des erreurs du passé : « Dans les processus qui se poursuivent dans la politique internationale, les petites confessions vivant au milieu d'une majorité appartenant à une autre religion jouent toujours le rôle de monnaie d'échange. »

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou était représenté à la manifestation par le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire aux relations interreligieuses, qui a lu le message du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE.

Dans son allocution, le père Dimitri a remarqué qu'au « Proche-Orient et en Afrique du Nord, ces six dernières années, les persécutions contre chrétiens avaient atteint l'ampleur d'un véritable génocide ». Il a parlé des efforts de l'Église orthodoxe russe pour défendre les fidèles persécutés pour le Christ et a exprimé l'espoir que « le présent forum apporterait sa contribution à la défense des chrétiens, servirait

la consolidation des religions et des peuples en contrepoids à l'horrible peste de l'extrémisme et du terrorisme ».

Dans le cadre du forum avaient lieu des conférences sur les thèmes « Les menaces contemporaines et les mécanismes de défense des communautés religieuses du Proche-Orient » et « La coopération humanitaire des organismes sans but lucratif dans les zones de catastrophes naturelles et de conflits militaires ».

Le III Forum international chrétien est organisé par l'Union pour la promotion des valeurs spirituelles traditionnelles « Monde chrétien », avec le soutien du Département à la politique nationale et aux relations interrégionales de la ville de Moscou, la fondation caritative « ROUSSAR », l'Organisation publique régionale de jeunesse des Grecs « Argo », l'Union des Arméniens de Russie, l'Ensemble « Caucase uni ».

Le but principal du forum est de consolider les efforts des autorités gouvernementales, des églises chrétiennes et des instituts de la société civile pour la promotion de la culture et des valeurs morales parmi les jeunes et les enfants, afin également de leur faire découvrir l'histoire et les traditions russes.

Le I et le II forums chrétiens ont eu lieu à Sotchi (2015) et à Volgograd (2016).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48258/>